



Extertal, 13.4.2013

An den
Bürgermeister der
Gemeinde Extertal
Herrn Hans Hoppenberg
- Rathaus -
32699 Extertal-Bösingfeld

Veranstaltung zum Gedenken an die Reichspogromnacht 1938

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hoppenberg,

Im November 2013 jährt sich die Reichspogromnacht zum **75. Mal**. Wir sind der Auffassung, dass die Gemeinde Extertal daran erinnern sollte. Hierzu könnte z.B. in Form einer Gedenkveranstaltung ein würdiger Rahmen dafür geschaffen werden. Es ist aus unserer Sicht wichtig, ganz besonders für diesen Teil unserer deutschen Geschichte, weiterhin eine würdige und dem Anlass entsprechende Erinnerungskultur zu pflegen.

In der Vorbereitungsphase sollte ein Kontakt zwecks Absprache zu den Extertaler Kirchengemeinden, Heimatvereinen und zu den Schulen hergestellt werden, um eine Zusammenarbeit in der Angelegenheit auszuloten. Evtl. wird in unseren Dörfern aus dorfgeschichtlichen Gründen bereits über separate dezentrale Veranstaltungen nachgedacht.

Unabhängig davon ist in den Gesprächen zu überlegen, ob darüber hinaus oder vielleicht eher eine gemeinsame zentrale Gedenkveranstaltung in Extertal durchgeführt werden sollte.

Freundliche Grüße

Manfred Stoller